

Vals, Courtemaury, 29/5/25

Candidature à la coprésidence du PS60+

Chères et Chers Camarades,

Nous assurons la coprésidence du PS60+ suisse depuis 2 ans et nous avons grand plaisir à occuper cette fonction, tout comme d'essayer de mener au mieux les tâches qui lui incombent.

Nous avons lancé 2 grands projets qui nous tiennent à cœur et qui nécessitent encore un investissement important. Il s'agit :

- de la pauvreté et des écarts qui se creusent de plus en plus entre les très riches et les autres. Cela concerne de nombreuses personnes à la retraite, dont les rentes ne suffisent pas pour vivre décemment et pour 30 % de ces dernières qui ne bénéficient même pas des prestations auxquelles elles ont droit de par la loi. L'accès automatique à ces prestations est une voie que le PS60+ propose d'instaurer dans tous les cantons. L'objectif principal pour le PS60+ reste de bénéficier d'un revenu suffisant pour toutes et tous.
- d'un système de santé qui est malade et qui permet de moins en moins de répondre aux besoins de la santé, sans même parler du mode de financement qui écrase les personnes qui n'appartiennent qu'à 10 % ou peut-être 20 % des personnes les plus riches.

Il y a encore d'autres sujets qui nous motivent pour un deuxième mandat, comme le travail de conviction auprès des instances du parti socialiste suisse pour que les propositions du PS60+ ne finissent pas dans un tiroir ; nous pensons ici à la mise en place d'une loi cadre fédérale pour le financement du « Betreuung », permettant ainsi d'assurer des prestations de même niveau dans tous les cantons.

Par ailleurs, nous apprécions l'environnement convivial du PS60+. Celui-ci est stimulant et donne envie de participer activement et de nous engager pour les 2 prochaines années à poursuivre dans la fonction de coprésidence du PS60+ suisse.

Nous espérons que vous nous accorderez une deuxième fois votre confiance.

Nous vous adressons, Chères et Chers Camarades, nos salutations socialistes.

Rita Schmid et Dominique Hausser